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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ６ 

令和 ７年 ２月 ５日 

午前・午後 ９時３７分    

議会名 令和   ７年 第  ２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   ２番 蘒原政夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、消防体制について 

⑴救急車出場の現状について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑵指令センター共同運用につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 過去５年間の救急車出場件数の推移についてお

伺いします。 

② 令和７年１月中の救急車出場の現状についてお

伺いします。 

③ 救急車を必要としている市民の方々に対して十

分に対応できていますか、お伺いします。 

④ 救急車の積載装備にはどの様な物があるのかお

伺いします。 

⑤ 救急車の積載装備の中で、大きな特徴があるの

かお伺いします。 

 

① 協議会方式の仕組みと内容についてお伺いしま

す。 

② 現在の佐野市と足利市の指令システムにおい

て、どのような違いがあるのかお伺いします。 

③ 共同運用の実施により素早い応援出動ができる

ということですが、どのような応援が考えられ

るのかお伺いします。 

④ 佐野市と足利市で共同運用を行うメリットにつ

いてお伺いします。 
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２、児童、生徒の健全育成につ

いて 

⑴いじめ防止対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑵コミュニティ・スクールに

ついて 

 

 

① 令和６年度（４月から１２月）における小中学

生のいじめの認知件数についてお伺いします。 

② それらのいじめはどのような要因で起こってい

るのかお伺いします。 

③ SNSを起因とするいじめの認知件数についてお伺

いします。 

④ SNSを起因とするいじめ防止の取組についてお伺

いします。 

 

① コミュニティ・スクール導入の経緯についてお

伺いします。 

② 導入計画の進捗状況についてお伺いします。 

③ 学校運営協議会委員の構成についてお伺いしま

す。 

④ 学校運営協議会の役割はどのような事があるの

かお伺いします。 

⑤ 学校運営協議会の活動状況についてお伺いしま

す。 

⑥ コミュニティ・スクールとしての取組について

お伺いします。 

⑦ コミュニティ・スクールの成果についてお伺い

します。 

⑧ 今後の課題とその解決策についてお伺いしま

す。 

 

 

 

 

 


